

学校長あいさつ



…学校教育目標…

『努力・協力・人間力』

港北区から美しが丘中学校に着任しました。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、この春、本校は新入生 83 名を迎え、全校生徒 282 名で令和 6 年度をスタートさせることができました。

中学校の 3 年間はどのような人間として将来生きていくのか、その基礎をつくる大切な時期です。教科の学びはもちろんのこと、考え方、判断の仕方、コミュニケーションの取り方、行動の仕方、そのひとつひとつが将来の大人としての一人ひとりの礎となっていくと思います。入学式では、心掛けて欲しいこととして次の 4 つをお話しました。1 つめ『自分から、知って考えてコミュニケーションをとって行動する』。言われたことをできるのは基本の基。予測困難な時代、初めてづくして正解があらかじめない時代には、答えを自分で考えたり創っていったりする力が求められる。2 つめ『失敗はチャンス』。失敗しても、へこたれず、誰かのせいにせず、そこから学び生かせばよい。安心していろいろやってみよう。3 つめ『それぞれの違いをリスペクト』。好きなことや得意なこと、大切にしたいことは手放さない。自分と人、人と自分が違って当たり前。人と比べないで自分らしくしっかりと生きて欲しい。自分も他の人もかけがえのない尊い存在。大切にしよう。4 つめ『あ・た・ま』。辛いことがあっても乗り越えられるための魔法の言葉を贈ります。明るく（あ）楽しく（た）前向きに（ま）。「あ・た・ま」で踏ん張って行ってもらえたら嬉しい。

長らく民間企業に勤めておりました。校長は 2 校目。6 年目になります。ちょっと風変わりなところがあるかもしれませんが、自身、日々学びながら子どもたちの未来に向けて努めて参ります。笑顔があって明るくあたたかくそれぞれに居場所のある学校、多様な人たちとつながり学べる学校を目指して教職員一同全力で取り組んで参ります。保護者の皆様、地域の皆様には変わらぬお力添えをいただければ幸いです。今後ともよろしくお願いいたします。

美しが丘中学校

校長 横田 由美子